



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵○喜田・田村・中村(雅)・向井

第449回 例会 昭和59年9月17日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 岸 義朗会長

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介 播野林太郎氏(264地区ガバナー) 西野信夫氏(264地区幹事)

4. ビジター紹介 土岐良春様(粉河R.C.) 広二郎様(海南R.C.)  
森 泰皓様(海南R.C.) 島本安弘様(海南R.C.)

5. 出席率の報告 会員総数 60名 出席者数 47名 出席率 83.33%  
前回修正出席率 90%

6. 会長スピーチ

皆さんこんにちは、本日はガバナーの播野様、地区幹事の西野様遠い所わざわざおいで下さいまして有難うございます。ビジターの皆さんようこそおいで下さいました。いよいよこの21日～23日まで、総員15名で江東R.C.を親善訪問致します。今回は先方の江東R.C.のご要請で精神薄弱児収容所の忠現福祉園にミシン及び作業台施設を寄附する予定であります。又その期間にソウルで国際見本市が開催されていますので、見学してまいりたいと思っております。

今回は姉妹提携3周年と言う事で、江東R.C.の皆様はご婦人同伴で、盛大な記念式典を計画している様でございます。大いに親善の実を上げて帰ってまいりたいと思っております。先週の水曜日に和歌山西R.C.さんの例会に出席してまいりました。10周年記念事業の準備も着々と進んでおります。10周年委員の皆様どうかひとつ一層のご努力お願い致すだいでございます。

7. 幹事報告

○ メーキャップ

和歌山西R.C. 岸 義朗君 宮田敬之佑君 上南雅延君

○ 認証状伝達式ご案内

浜北R.C. 10月21日(日) 浜北市文化会館

8. ゲスト卓話 264地区 ガバナー 播野林太郎様

本日海南東R.C.へ寄せて頂きまして、皆様方非常に和気あいあいとやっておられると言うのが第一印象でございます。本当に親睦がうまく行っているんだなあと感じているだいでございます。公式訪問に参りますと一番沢山の方にお目にかかりますので、カンセコ会長の本年度のターゲット、それに関する事をまず

Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面

1984～'85年度 国際ロータリー会長 カルロス・カンヤコ

皆様方に話させて頂きます。月誌の第1号あるいは、次の7月号に載っておりましたカンセコさんの事は皆様方すでに読んで頂いていると思いますので、簡単にふれさせて頂きます。カルロス・カンセコさんのおっしゃるのは人類の発展と言うのはいつも大きな発見、発明と言う物によってもたらせて來た。1905年私たちのロータリーのポールハリスが、ロータリーと奉仕と言う概念を発見しました。これも人類に大きな発展をもたらしているものあります。ポールハリスの考えは当時の人たちの反響と協賛を得て、わずか4人で出発したこのロータリーがまたたく間に159カ国、人間にして約95万人に浸透しました。私たちの今までやって來た奉仕は、はたして国際的なニーズに合っているか、又私たちの基盤としている地域社会に、本当に求められているものに適しているかどうかと、言う事をこの際しっかり見なおして本当に喜ばれる奉仕を発見しなければいけない。これが「見つけよう奉仕の新生面」の考え方でございます。そしてカンセコさんは新しい奉仕を発見する為には挑戦しなければいけない、発見の為には挑戦が必要なだと目標を定めて真剣にやればいくらでも発見出来るものがあるとおっしゃいます。どう言う事に挑戦するかと言うと、奉仕を巾広く、会員の増強、クラブの拡大、個人個人の奉仕の発見、又青少年に対してはインタークト、ローターアクトそして青少年の交換、又その他にボリオの撲滅の恩恵を受ける。そして国際間の親善と言う事があります。今年のカンセコさんのR I会長賞と言うのが発表されました。今年の場合はこちらさんのクラブとしては取りやすいと思います。色々よくやっておられるのですが一つ注意をせよと言う事があるとすれば、寄附が財団の平均は75ドルお願いしているわけですが、今年はこれをもう少しがんばってもらえればと思っております。今年は作戦を立てて頂いてR I会長賞をぜひ獲得して頂きたいと思います。カンセコさんの今年も考えている事は、私たちの奉仕を広め、クラブ活動を活性化する為には会員の増強と、拡大はどうしてもやらなければいけない。青少年に対して非常な熱意を持っておられます。又国際親善と言う事もやかましく言っておられますので、皆様に特にがんばって頂きたいと思います。最近は夫婦づれでの出席と言うのが少くなってきたが、ご婦人のロータリーへの理解と協力と言う事が非常にやかましく言っております。今後各クラブもご婦人同伴の例会を考えてほしいと言う事をR Iで言っております。親睦、親睦と言ってもやはり本当の親睦は家族をmajieda親睦でなければいけない。ご婦人の例会出席に多くの利点がある事も上げられております。出席と言う事でございますが、出席出来たと言う事は幸福な事だと言う考え方になって頂きたいと思います。まず健康であって、又商売、職業に余裕があるとそう思って出席出来る様にがんばって頂きたい。こちらさんのクラブも非常に成績も良い立派なクラブであり、国際関係又親善関係も非常にうまくいって頂いていますが、あと少し落ちている所頑張って頂ければ非常にありがたいと思います。

#### ニコニコ・米山・BOX

尾初瀬恭生君 全国建設災害防止協会で優良事業所と言う事で表彰されました。

深谷 政男君 商売で待望のニューヨーク進出を成しとげました。

次回例会案内 昭和59年10月1日(月) PM 6:30 於 海南商工会議所